

Le Réseau d'Animation
Pastorale de l'Apel



Faîtes cela en
mémoire de moi.

(1 Co 11. 24)

apel

JEUDI SAINT

Méditation du Jeudi saint pour les enfants

Jésus, à ton dernier repas que tu prenais avec tes apôtres, tu t'es donné à eux d'une manière toute nouvelle. Tu as inventé la messe. Je peux maintenant m'approcher de toi sans peur. Tu viens dans le fond de mon cœur. Tu viens me rencontrer, me reconforter, me rassurer. Je sais que tu es là et je peux compter sur toi. Merci Jésus d'être présent dans l'hostie. Avec Toi je n'ai plus peur !

Père Christian Snell

Le Réseau d'Animation
Pastorale de l'Apel



Faîtes cela en
mémoire de moi.

(1 Co 11. 24)

apel

JEUDI SAINT

Méditation du Jeudi saint pour les parents

Quels merveilleux signes, Jésus, tu as choisi pour continuer à te donner à nous. Tu as vécu plus de 30 ans parmi tes frères, tu as cheminé avec tes apôtres, leur enseignant les secrets du Père et l'amour du Saint Esprit. Tu as partagé ton quotidien avec eux. Au moment de retourner vers Dieu ton Père, tu étais triste de quitter tes amis. Alors tu as trouvé une nouvelle manière de rester proche d'eux, proche de nous. Tu te donnes maintenant à travers le pain et le vin qui sont ton corps et ton sang. Le pain parce que tu es la vraie nourriture, l'aliment fondamental de la vie. Le vin, parce que tu es la joie, la surabondance, le don gratuit de Dieu. Oui, loué sois-tu Jésus pour tous tes bienfaits !

Père Christian Snell

Le Réseau d'Animation
Pastorale de l'Apel



Faîtes cela en
mémoire de moi.

(1 Co 11. 24)

apel

JEUDI SAINT

Méditation du Jeudi saint pour les adolescents

Pas drôle de se quitter quand on est entre amis, entre copains et copines ! Pour toi aussi Jésus, c'était pas drôle de laisser tes amis, les apôtres, tout seuls. Alors tu as inventé un truc merveilleux. C'est au dernier repas que tu as pris avec eux que tu leur as donné ton truc. Tu leur as dit : "Prenez et mangez, ceci est mon Corps. Prenez et buvez-en tous, ceci est mon Sang. Vous ferez ceci en mémoire de moi". Et depuis ce jour, tu te rends présent à travers le pain et le vin consacrés au cours de la messe. Ça a vraiment été une super idée ! Merci.

Père Christian Snell